



よいことの
ために
手を取りあおう

週報 Weekly Report

2025-2026

事務所 三重県伊賀市西明寺 2756-104 ヒルホテルサンピア伊賀内
TEL 0595-24-4650 FAX 0595-24-4656

例会 毎週木曜日 12:30 第3週例会 18:00 点鐘
ヒルホテルサンピア伊賀 TEL 0595-24-7000

2025-2026 年度
上野東ロータリークラブ クラブスローガン

『八紘一宇』
45th Anniversary



■URL : <http://www.ict.ne.jp/~u-eastrc/>
■e-mail : u-eastrc@ict.ne.jp

[本日の例会 第2096回 2026年1月22日(木)]

開会点鐘) 12:30

RCソング)日も風も星も 歌唱指導)雪の降る街を
ゲスト・ビジター紹介)

出席報告

会長の時間

幹事報告・委員会報告・同好会報告

ニコニコボックス報告

ロータリーの友読みどころ

閉会点鐘) 13:30

本日の行事)研修報告:乾財団・奉仕部門長、伊藤副部門長
例会終了後 年次総会(収支中間報告)

[前回の例会 第2095回 2026年1月15(木)]

開会点鐘) 18:00

国歌斉唱) 君が代 RCソング)奉仕の理想
ゲスト・ビジター紹介)

誕生月のお祝い

出席報告

会長の時間

幹事報告・委員会報告・同好会報告

ニコニコボックス報告

閉会点鐘) 19:45

本日の行事)新年互礼会“獅子舞”



【会長の時間／木津八右衛門 君】

今夜は新年互礼会、本来ならばおめでとうの挨拶ですが2名の会員のご家族のご不幸がありましたのでお祝いの言葉は控えます。ご家族の皆様には旧年中は大変お世話になり本日の互礼会へのご参加重ねて御礼申し上げます。また、野口君、長谷川君、福川君、西口君のご子息たちがお見えです。活気があっていいですね。さて、今年は丙午ですが私の地元では還暦の方が5名しかおられません。改めて丙午は少ないと感じます。年男放談も珍しく今年の干支の会員はいません。今夜は午年(馬どし)の新年会でありますので、サンピアの美味しい(馬い)お料理を食べて、鈴鹿市からお見えの上手い(馬い)獅子舞と観ていただき、皆さん的一年が旨く(馬く)いくことを祈念して会長の時間といたします。



【幹事報告／宮岡秀樹 君】

1) 計報連絡

- ・東会員のご母堂様が1月14日にご逝去されました。
心よりお悔やみ申し上げます。
- 告別式は1月17日土曜日11時から場所は伊賀市守田のベルウイング会館です。
- ・岡田会員のご尊父様が1月15日にご逝去されました。
心よりお悔やみ申し上げます。
- 通夜は1月17日土曜日18時から、告別式は1月18日日曜日11時からです
- 通夜、告別式共に場所はJAIがふるさとやすらぎセンター、伊賀市下友生2980-2
ご参列いただける方は時間お間違えの無いようにお願いいたします。
- 2) 次週1/22の例会終了後、年次総会を開催いたします内容は「中間収支報告」です。
例会終了後もご参加よろしくお願いします。
- インフルエンザが流行っているようですので体調管理にはくれぐれもご留意ください。

【出席報告／中西理晃 君】

本日の出席率) 96.97%



【誕生日のお祝い】

西 三郎 君 12/26
子日光雄 君 01/07
三谷逸男 君 01/18
栗本了一 君 01/31



【ニコニコボックス報告／樋口優子さん】 ※敬称略
 木津会長：ご家族の皆さま本年も宜しくお願ひします。
 宮岡幹事：新年互例会を祝して。会員・ご家族の皆様本年も
 よろしくお願ひいします。
 鈴木エレクト：ご家族の皆さま本年もよろしくお願ひ
 します。
 宮田、中里、三谷、子日、小林、瀧山、中西、
 平井、山本、福永：ご家族の皆さま、本年も
 宜しくお願ひします。
 田山、南、神戸、栗本：新年互例会を祝して。
 中井：ちょっといいことがありました。
 中尾、長谷川：親睦さん、ご苦労様です。
 山森：野口徹君、ようこそ。
 西、樋口：例会欠席のお詫び お身体ご自愛のほどを
 子日、三谷、栗本：誕生日を自祝して

【浜田獅子の会による獅子舞披露】



【本日の行事／新年互礼会】



【突撃！会社訪問／伊山瓦協同組合 様】

炊(かしき)にある伊山瓦協同組合様を訪ねると事務所に入会28年目の中尾君が出て迎えてくれ、「いやあ～ 本業以外で地域の様々な役に時間を取り大変やわ。」といきなり溜息をつかれた。本業でのやりがいはというと、瓦のリサイクルへの取り組みだそうだ。また、周囲の瓦業が廃業していく昨今、大災害が発生した際、ウチが葺(ふ)いてきたお客様が困らないよう伊山瓦が健在であるべきという使命感も語られた。



【突撃！会社訪問／株名阪ステンレス工業 様】

15人の従業員の方々が働く工場に入ると入会18年目の鈴木君が社長御自らクレーンに手を掛け出荷品をトラックに掲載していた。早速、事務所でお話を。「職人サンが足りんのでないまへんわあ～。ウチに来て、せっかく技能を身に着けたと思たらヤメていく…ホンマに！」そんな中にも嬉しいこともあるという。ウチが納品した会社で作られた商品がデパートやスーパーで並んでいる見ると“職業奉仕”を体感するという。生糸のロータリアンだ。



【編集者のひとり言】

今日は1月15日 …… 以前は成人の日だった。9月15日は敬老の日、10月10日は体育の日だった。今は“移動祝日”とやらで日付が毎年変わるので頭がこんがらがる。成人の日は3日前の12日だった。ウチの長男も高校3年生で成人となつたが、これまたピンと来ない。年を重ねるごとに世の中の変化についていけなくなる、とは言ってられない …… やっぱり、ついていくとするか。